



CABINA DEL JUMBO. Lockerbie, Escocia, Dic. 22 (AP-Cablefoto). Brigadistas observan parte de la cabina del Jumbo 747 que anoche se estrelló

en esta población, pereciendo los 258 ocupantes y dejando una cantidad de víctimas no determinada. A su paso, el aparato destruyó casas y autos.

Liberación total de fondos en 118 bancos panameños

Ciudad de Panamá, Dic. 22 (DPA). La Comisión Bancaria de Panamá, a través de su secretario ejecutivo, Mario de Diego, anunció hoy la liberación total de los depósitos de cuentas corrientes en los 118 bancos que operan en Panamá, a partir del próximo

uno de enero de 1989. El anuncio de la entidad reguladora de las operaciones bancarias se produce tras diez meses de restricciones bancarias originadas en marzo pasado, cuando fueron congelados los fondos del Banco Nacio-

—Pasa a la página 43—

Perú encuéntrase a un paso de la hiperinflación

Lima, Dic 22 (Reuter). Perú, país al que uno de sus ex-presidentes comparó con un mendigo sentado sobre un banco de oro, se halla a las puertas de la hiperinflación al finalizar 1988, dijeron diplomáticos y economistas. Hace dos años,

el presidente socialdemócrata Alan García se ufana de haber logrado el mayor crecimiento en América Latina mientras desafiaba de manera solitaria al Fondo Monetario Internacional y al Banco Mundial.

—Pasa a la página 45—

Delvalle recibido por el presidente Reagan y Bush

Washington, Dic. 22 (DPA). En una entrevista de apenas un cuarto de hora, el derrocado jefe de estado de Panamá, Eric Arturo Delvalle, fue recibido hoy en Washington por el presidente norteamericano Ronald Reagan y su sucesor electo, George Bush en

la Casa Blanca. Delvalle, considerado aún por Estados Unidos como representante legítimo de su país, había llegado ayer a Washington desde la Zona del Canal de Panamá a bordo de un avión militar norteamericano.

—Pasa a la página 89—



CRISIS. Albany, Nueva York, Dic. 22 (AP-Cablefoto). Kimberly Marks, sufre una crisis de nervios, al ser notificada que no hubo sobrevivientes en el accidente aéreo de anoche.

Superávit comercial superior a los \$2 mil millones tendrá Chile

Santiago, Dic 22 (Reuter). Chile logrará un superávit comercial sin precedentes superior a los 2.000 millones de dólares este año gracias al alza en el precio del cobre, dijo hoy el ministro de Economía, Manuel Concha.

El excedente comercial previsto supera en

—Pasa a la página 45—

Bush incluye a un negro en su gabinete

Washington, Dic. 22 (AP). El presidente electo George Bush designó al rector negro de una escuela de medicina, Louis Sullivan, como jefe del Departamento de Salud y Servicios Humanos, y al representante hispano Manuel Luján como secretario del Interior como parte de los nombramientos anunciados hoy para su gabinete.

El ex fiscal federal Samuel Skinner fue designado para encabezar el Departamento de Transporte y el ex representante Edwin Derwinski fue nombrado para dirigir el recién creado Departamento de Veteranos, que se elevará al rango de agencia minis-

—Pasa a la página 89—

Arrestan a oficial de EU por "espíar" para Alemania Occ.

Washington, Dic. 22 (UPI). Un analista de Inteligencia del Ejército de 30 años de edad fue arrestado hoy en Fort Stewart, Savannah, en el Estado de Georgia, por sospechas de espionaje mientras servía en República Federal Alemana y Estados Unidos, informó el ejército.

El oficial James William Hall fue arrestado por agentes especiales de Inteligencia del Ejército en la ciudad de Savannah, donde se encontraba en servicio activo con la 24 División de Infantería, informó una declaración del ejército.

—Pasa a la página 67—

Angola, Cuba y Sudáfrica firman acuerdo en la ONU

Nueva York, Dic. 22 (DPA). En una solemne ceremonia en la ONU en Nueva York, los ministros del Exterior de Angola, Cuba y Suráfrica firmaron hoy un documento que abre el camino para acabar con la

guerra civil y la intervención extranjera en Angola y al mismo tiempo iniciar el proceso de independencia de Namibia.

El ministro del Exterior de Estados Unidos,

—Pasa a la página 45—

Rusia podría retirar sus bases militares de Vietnam

Manila, Dic. 22 (DPA). La Unión Soviética estaría dispuesta a retirar unilateralmente sus bases de Vietnam, insinuó el ministro soviético del Exterior, Eduard Shevardnadze, según informó hoy en Manila el mi-

nistro del exterior filipino, Raúl Manglapus, tras reunirse en Manila con su homólogo soviético.

Shevardnadze, que partió hoy a Corea del Norte, señaló a Manglapus los planes de la

—Pasa a la página 53—

Iglesia panameña pide amnistía para opositores

Ciudad de Panamá, Dic. 22 (DPA). La Conferencia Episcopal Panameña remitió hoy una nota al mandatario Manuel Solís Palma solicitando un indulto en favor de una treintena de políticos opositores que

permanecen bajo arresto desde hace tres meses, acusados de atentar contra la seguridad interna del estado.

"Estamos a pocos días de celebrar las fiestas de Navidad y es por ello, es-

—Pasa a la página 53—

Subida de precios favorece países exportadores de café

Londres, Dic. 22 (AP). Los precios del café, que actualmente registran un nivel récord que no tenían desde hace dos años, activaron hoy automáticamente un inmediato aflojamiento de los límites internacionales a sus exportaciones.

La Organización Internacional del Café (OIC) de 74 países, organismo de miembros productores y consumidores que regula los suministros y precios mundiales desde su sede en Londres, anunció que la

cuota global de exportación del grano para octubre 1988-septiembre 1989 fue aumentada en un millón de sacos.

De tal modo, los 50 miembros productores de la OIC podrán exportar durante el período indicado un total de hasta 58 millones de sacos.

Los principales beneficiados por la medida son los productores latinoamericanos, entre los que Brasil

—Pasa a la página 67—



DE LA A.P. Nueva York, Dic. 19 (AP-Cablefoto). John Mulroy, Director de comunicaciones internacionales de la A.P., fue una de las víctimas del accidente aéreo anoche en Escocia.



TESTIMONIO. Lockerbie, Dic. 22 (AP-Cablefoto). Restos del avión Jumbo 747 de la línea aérea Pan Am, de E.U., se constituyen en un mudo testimonio de la tragedia que ha conmovido a este poblado. En las primeras horas de la noche de ayer, un jumbo cayó sobre este lugar, matando a varias personas y originando un incendio de grandes proporciones.